

Fecha: 05-02-2026
Medio: El Pinguino
Supl.: El Pinguino
Tipo: Noticia general
Título: Delegado Presidencial visita la avanzada Dickson

Pág. : 5
Cm2: 181,1
VPE: \$ 217.003

Tiraje: 5.200
Lectoría: 15.600
Favorabilidad: No Definida

En el corazón de Torres del Paine

Delegado Presidencial visita la avanzada Dickson



En el marco de un despliegue territorial orientado a fortalecer la presencia del Estado en las zonas más aisladas de la provincia de Última Esperanza, el delegado presidencial Guillermo Ruiz Santana se trasladó hasta la avanzada Dickson de Carabineros de Chile. El hito, marcado por la complejidad geográfica de su acceso, tuvo como propósito central el reconocimiento de la labor conjunta que realizan las fuerzas de seguridad y los equipos de conservación en el área norte del Parque Nacional.

Trabajo coordinado en la frontera

Durante la visita, la autoridad provincial sostuvo una reunión de trabajo con el personal de Carabineros, guardaparques y brigadistas de la Corporación Nacional Forestal (Conaf) que

desempeñan funciones en este sector estratégico. La avanzada Dickson no solo representa un punto clave para el control fronterizo y la soberanía nacional, sino que también es un nodo vital para la seguridad de los senderistas que recorren el circuito "O".

Pilares de la gestión: Seguridad y Medio Ambiente

El delegado Ruiz Santana enfatizó que la presencia estatal en estos parajes va más allá del control administrativo, vinculándose directamente con el prestigio internacional del destino.

"Hemos venido a destacar el importante rol que cumplen día a día en aspectos fundamentales como la soberanía y también la preservación del medio ambiente. Su esfuerzo es el que permite

que este lugar sea un destino que genere el interés de tantas personas en Chile y el mundo", señaló el representante del Ejecutivo.

La presencia de brigadistas y guardaparques en Dickson es fundamental para la respuesta temprana ante posibles incendios forestales y para la educación de los turistas en zonas de alta sensibilidad ecológica. Según destacaron las autoridades, la labor de Carabineros en el lugar asegura que la soberanía se ejerce de manera efectiva en los límites territoriales, brindando además asistencia ante emergencias de montaña.

Esta visita se suma a una serie de recorridos que la delegación presidencial está realizando para asegurar que los recursos y la atención del Gobierno lleguen a todos los rincones de la provincia, sin importar su distancia de los centros urbanos.